

# Aka's in Therapie

## Noch mehr Wahrheiten

Von abgemeldet

### Kapitel 3: Der erste Klient

Nana Tsuyoshi, die Sakura-ähnliche Tusse von der Klappe, riss die Tür auf.

Alle starrten sie skeptisch an.

Sie setzte ein fettes Grinsen auf.

"Doktor Watashi ist jetzt bereit. Wer möchte denn zuerst?", rief sie munter und blickte auffordernd durch die Runde.

"Tobi will !" Der Maskierte winkte fröhlich.

"Gut, dann kommen Sie bitte mit mir mit!"

Nana führte Tobi aus dem Raum. Stille trat ein. "War ja klar, dass der sich meldet..... ", bemerkte Kisame abfällig und schnaufte laut.

"So, ... Doktor Watashi wird Sie nun empfangen!", erklärte Nana und öffnete Tobi die Tür. Immernoch voller Inthusiasmus marschierte der Schwarzhaarige ins «Büro». Die Tür hinter ihm schloss sich. Jetzt konnte er den Doktor sehen.... < Der kommt Tobi aber irgendwie bekannt vor..... >, dachte er und legte seinen Kopf zur Seite.

"Guten Tag,hallo!", begrüßte der Doc ihn. "Nehmen Sie ruhig auf der Liege platz!"

Gesagt - getan.

"So.... ", fing Watashi an. "Dann stellen Sie sich doch ersteinmal vor... Erzählen Sie einfach alles was Ihnen über Sie einfällt!"

Tobi tippte nachdenklich mit seinem Zeigefinger gegen seinem Kopf.

"Stimmt etwas nicht... ?", fragte der Doktor vorsorgend.

"Tobi hat nur überlegt... Aber jetzt weis er, wo er anfangen muss!"

"Memo an mich : Klient spricht von sich in der dritten Person.... ", murmelte der Doc kaum hörbar und sagte dann laut : "Gut, dann fangen Sie einmal an!"

"Tobi ist Tobi ! Tobi mag Deidara-Sempai! Aber Sempai mag Tobi nicht besonders.... Komisch, weil er immer durch's Schlüsselloch guckt, wenn Tobi duscht.... Aber wenigstens mag Leader Pain Tobi und Tobi mag Leader Pain ! Hm, ... aber Pain-Sama guckt nicht durch's Schlüsselloch, wenn Tobi duscht.... heißt das, dass Pain Tobi doch nicht mag, oder, dass Deidara-Sempai nur durch's Schlüsselloch guckt, weil er nachgucken will, ob er was in der Dusche vergessen hat? Aber das bedeutet dann, dass er Tobi auch nicht mag, sogar noch weniger als vorher... ! Wuaah! Warum mag keiner Tobi ?! Tobi hat auch Gefühle!" -Kurze Stille- "Tobi hat Gefühle, wenn er Sempai sieht.... heißt das, dass Sempai eine Antenne ist, die Tobi's Gefühle aktiviert? Nein, eher ist er eine Fernbedienung... oder nein, er HAT eine Fernbedienung, mit der er Tobi's Gefühle an und aus schalten kann.... Ah! Tobi will auch sowas haben! Aber wo

bekommt man so eine Fernbedienung her...? E-Bay? Quellekatalog? Oder - "

"Äh, ich denke, das reicht erstmal für den Anfang.... das... ähm... war doch schon... ähm, öh... ganz gut... ", unterbrach Doktor Watashi ihn und kratzte sich am Kopf.

"Hat Doc Juckreiz? Tobi hatte auch mal Juckreiz, bis er diese Salbe fand , mit der Deidara-Sempai ihn jeden Tag am - "

"... i-ich will gar nicht wissen wo Dei- .... ähm ich meine Ihr Sempai Sie überall eingecremt hat.... !", meinte der Dokotr leicht verstört.

"Warum nicht? Sie haben Tobi gesagt, dass er Ihnen alles erzählen solle, was ihm über ihn einfällt !", protestierte Tobi und wartete eingeschnappt die Reaktion des Docs ab. Dieser guckte ratlos und seufzte. "Na gut, machen Sie weiter..."

"Yaii ! Tobi freut sich ! Aaaaaaaalso", begann der Maskenträger, wobei er das «Aaaaaaaalso» besonders lang aushielt. "Tobi hatte ja diesen Juckreiz, den er seit dieser einen Mission hatte, hihii, die war lustig, weil Kisame-Kun sich wegn Tobi ausversehen in einen Kaktus gesetzt hatte und danach ausgesehen hat wie Fisch am Spieß... Naja, Sasori-Sama meinte eher, dass er aussah wie ein Igel, was Kisame nicht gerade amüsan fand... Uuuh, ... Tobi weiß noch ganz genau, wie Sasori-Sama ausgesehn hat, nachdem Kisame-Kun ihn ebenfalls in das Kakteen-Feld geschubst hat... kein schöner Anblick! Achja, Tobi wollte ja über seinen Ausschlag erzählen! Jaah, das war so : Deidara-Sempai hat wiedereinmal mit Tobi Verstecken gespielt ohne vorher bescheid zu sagen, dass er sich versteckt... deswegen ist Tobi eine ganze Weile alleine rumgeirrt, das war gar nicht schön! Vor allem weil Sempai sich immer versteckt ohne zu sagen, dass Tobi suchen soll ! Hm, ... auf jeden Fall hat Tobi dann hinter einem Gestrüpp Deidara's Haare vorblitzen sehen und ist gleich darunter gekrochen, weil er Sempai erschrecken wollte... als Tobi dann am anderen Ende des Busch's war, hatte er plötzlich diesen schrääääääcklichen Juckreiz ! Und die Haare, die er gesehn hat, waren gar nicht die von Deidara-Sempai, sondern nur die einer Barbiepuppe! Dabei hätte Tobi schwören können, dass es Deidara's Haare gewesen waren! Ja, und dann war da auf einmal Kisame-Kun, den Tobi aber nicht gesehen hat... und irgendwie hat es von einem auf den anderen Moment höööölich zum jucken angefangen! So arg, dass Tobi in die Luft gesprungen ist.... naja eigentlich war es gar nicht richtig die Luft, sondern nach vorne, wo eben Kisame stand! Und naja... so ist er dann im Kakteenfeld gelandet... Tobi wollte eigentlich- "

"Argh! Kannst du Vollspacko nicht einfach mal deine Klappe halten?! Das Gerede hört ja bei dir nie auf!", unterbrach Doktor Watashi ihn kurz vorm Nervenzusammenbruch. Tobi blickte ihn mit großen traurigen Glubschaugen, welche mit Tränen gefüllt waren, an.

"Waaahhhh! Keiner mag Tobi ! Nicht einmal dieser extrem hässliche Doc ! Waaarum? Waaaaaaaaruuum?"

Der Sharinganträger packte Dokotr Watashi an den Schultern und schüttelte ihn so fest er nur konnte.

"Hören Sie auf!", schrie Watashi und schubste den aufgewühlten Tobi von sich weg.

"Gehen Sie wieder, wenn ich Ihnen einen Lolli gebe?"

"Yaii ! Tobi mag Lolis!", rief der Schwarzhaarige und sabberte leicht.

"Hier! Und jetzt gehen Sie!" Der Doc gab ihm den versprochenen Lolli und lenkte ihn in Richtung Tür.

<Puh, ...endlich wieder Ruhe! >, dachte Dr. Watashi als Tobi den Raum verlassen hatte und atmete auf.

"Nana! Hol' den nächsten, bitte!"

